

Reportan tren del Metro que circuló con las puertas abiertas

Dana Estrada

Cd. de México, México (22 febrero 2023).- En redes sociales, usuarios del **Sistema de Transporte Colectivo** (STC) Metro de la CDMX compartieron durante la noche de ayer, martes, y este miércoles, un video donde se aprecia que un tren durante su circulación tiene fallas en las puertas, provocando que estas se abrieran en el recorrido.

En el video se observa que el conductor informó a los pasajeros del primer vagón que no se recarguen en las puertas pues se abrían constantemente.

Esto desató indignación en los usuarios: "Viajar en el metro de la ciudad de México ya entra en la categoría de deporte extremo", expresaron algunos en redes sociales.

Por su parte el **Metro** de la CDMX, informó que el hecho ocurrió la semana pasada, y fue en un convoy de la **Línea 2**. Aseguró que terminando el viaje que se observa en el video, fue llevado a revisión.

"En todos los casos en los que se registra este tipo de incidente, de forma inmediata son intervenidos por personal de **Transportación**, y al llegar a la terminal son retirados de la circulación", explicaron autoridades del Metro.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/reportan-tren-del-metro-que-circulo-con-las-puertas-abiertas/ar2557867>

Fecha de publicación: 22 febrero 2023